



 Superficie
 397 m²

 Référence
 MZISM190

 Prix
 6 440 000 €

Grimaud Maison à vendre (83310)



Découvrez cette villa contemporaine d'exception, nichée au sein d'une résidence privée offrant double accès sécurisé. Rare par son emplacement privilégié, ce bien se distingue par une architecture élégante et moderne. L'intérieur de la villa se compose d'un vaste séjour lumineux, idéal pour accueillir famille et amis, et d'une cuisine ouverte parfaitement intégrée. Vous trouverez également cinq chambres en suite, deux salles de bains, trois salles d'eau et cinq toilettes, garantissant un confort optimal et une intimité préservée. Les espaces pratiques ne sont pas en reste, avec une buanderie, ...

Discover this exceptional contemporary villa, nestled within a private residence offering double secure access. Rare for its privileged location, this property stands out for its elegant and modern architecture. The interior of the villa consists of a large, bright living room, ideal for entertaining family and friends, and a perfectly integrated open-plan kitchen. There are also five spacious bedrooms, two bathrooms, three shower rooms, and five toilets, ensuring optimal comfort and privacy. Practical spaces are not to be overlooked, with a laundry room, garage, and utility room adding to the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TRO

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





